

#### FORMULARIO DE CONSENTIMIENTO INFORMADO ONLINE

Usted ha sido invitado/a a participar en el estudio "Motivaciones y barreras respecto al ejercicio de la maternidad en mujeres profesionales de la Región Metropolitana" a cargo del investigador/a Nicole Elizondo, del Centro UC de la Familia, de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Antes de proceder encontrará un botón indicando "acepto participar" o "no acepto participar". Al marcar en el botón "acepto participar", usted da su consentimiento para que la información recopilada se utilice únicamente con fines académicos y/o de investigación. Por lo tanto, antes de comenzar, y hacer clic en "acepto participar", lea cuidadosamente el texto a continuación que le ayudará a tomar la decisión de participar en la presente investigación.

# ¿De qué se trata la investigación científica a la que se le invita a participar?

Este estudio tiene como objetivo comprender las motivaciones y barreras que influyen en la decisión de ejercer la maternidad en mujeres profesionales de la Región Metropolitana. A través de un cuestionario en línea, se busca identificar los factores que inciden en la toma de decisiones reproductivas, considerando aspectos laborales, personales y sociales.

#### ¿Cuál es el propósito concretamente de su participación en esta investigación?

Se le ha convocado a usted porque es una mujer profesional residente en la Región Metropolitana.

#### ¿En qué consiste su participación?

Usted responderá un cuestionario en línea alojado en la plataforma Forms Office. El cuestionario consta de 23 preguntas y está diseñado para recoger información sobre su experiencia, percepciones y factores que influyen en la decisión de ejercer la maternidad. Todas las respuestas son anonimizadas y solo serán utilizadas con fines de investigación.

#### ¿Cuánto durará su participación?

El cuestionario tiene una duración estimada de 10 a 15 minutos. No se requerirá contacto adicional posterior a su respuesta.

#### ¿Qué beneficios puede obtener de su participación?

Usted no se beneficiará directamente por participar en esta investigación. Sin embargo, los beneficios de su participación en este estudio incluyen la contribución al conocimiento de la disciplina investigada, así como la oportunidad de reflexionar y abordar las motivaciones y barreras respecto al ejercicio de la maternidad en mujeres profesionales de la Región Metropolitana.

### ¿Qué riesgos corre al participar?

La participación en la encuesta no implica riesgos físicos ni clínicos, pero se reconoce que los contenidos abordados pueden generar incomodidad emocional o reactivación de recuerdos difíciles para algunas mujeres. Por este motivo, se establecen mecanismos preventivos y rutas de apoyo frente a posibles eventos adversos en el ámbito emocional establecidos a través del Protocolo Eventos Adversos.

#### ¿Cómo se protege la información y datos que usted entregue?

La información y datos proporcionados a través del cuestionario se mantendrán en estricta confidencialidad. Todas las respuestas se encuentran anonimizadas automáticamente en el formulario de Forms Office. Tras la recolección de respuestas voluntarios se procederá a procesar los datos estadísticos para posteriormente PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE



analizar los principales resultados. El equipo de investigación tendrá acceso a la base de datos con el formulario de respuesta. Posteriormente, tras 12 meses después de finalizado el proyecto, la investigadora principal, Nicole Elizondo, procede a la eliminación de datos.

### ¿Es obligación participar? ¿Puede arrepentirse una vez iniciada su participación?

Usted NO está obligado/a de ninguna manera a participar en este cuestionario. Si accede a participar, puede dejar de hacerlo en cualquier momento sin repercusión negativa alguna para usted.

## ¿Qué uso se va a dar a la información que usted entregue?

Los datos serán utilizados exclusivamente con fines de investigación académica. Los resultados serán difundidos mediante 1) Informe de presentación de resultados publicado en el Sitio Web del Centro UC de la Familia, 2) Publicaciones científicas en revistas especializadas y 3) Documentos de divulgación de resultados publicado en el Sitio Web del Centro UC de la Familia.

# ¿Se volverá a utilizar la información que usted entregue?

Tras 12 meses después de finalizado el proyecto, la investigadora principal, Nicole Elizondo, procede a la eliminación de la base de datos.

### ¿A quién puede contactar para saber más de este estudio o si le surgen dudas?

Si tiene cualquier pregunta acerca de esta investigación, puede contactar a Nicole Elizondo, investigadora responsable del Centro UC de la Familia, a su teléfono 56 (9) 5504 2152 y/o a su correo electrónico nelizondo@uc.cl.

Si usted tiene alguna consulta o preocupación respecto a sus derechos como participante de este estudio, puede contactar al Comité Ético Científico de Ciencias Sociales, Artes y Humanidades, Presidenta Marta Infante Jaras, contacto: eticadeinvestigacion@uc.cl.